



Medicamentos

Después de observar la mísera devolución por los excesos en el cobro de las tarifas eléctricas, he estado pensando en cuánto debiesen restituirmos los abusadores que nos han cobrado desde siempre precios inflados sin justificación alguna en alimentos, arriendos, bencina, gas, peajes, y un cuánto hay, pero especialmente en los medicamentos? Si estos precios se rebajasen a precios de un mercado de verdad competitivo, como siempre debió ser y no este libre mercado "más arreglado que mesa de cumpleaños", la realidad sería otra. Con los mismos salarios, otro gallo cantaría para millones de nuestros ciudadanos, especialmente los de menores recursos. No serían necesarias rebajas del IVA "artificiales" y populistas de candidatos a la Presidencia.